



**Nombre del alumno: Jhair Osmar  
Roblero Díaz**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo: control de lectura  
(Panaceas, medicinas alternativas y  
similares: el auge y triunfo de la  
pseudociencia médica)**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: interculturalidad y salud II**

**Grado: segundo semestre**

**Grupo: b**

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de Junio del 2021

## Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia

El agua alcalina los promotores dicen la acidez es un gran peligro para la salud, mientras que un pH alcalino en el cuerpo la promueve, afirman que el agua alcalina combate el envejecimiento, a medida que el cuerpo envejece estos elementos alcalinos disminuyen en el organismo creando un estado de acidez. El embobamiento de la gente con toda clase de medicinas alternativas no da señales de disminuir, la acupuntura, la homeopatía, la aromaterapia, los remedios de herbolaria, la quelación, la iridología, el toque terapéutico, la magnetoterapia, la sanación psíquica ocurren tragedias cuando los crédulos pacientes confían exclusivamente en estos remedios y se niegan a pedir ayuda a la medicina convencional se conocen con mayor profundidad los mecanismos implicados en las enfermedades y las sustancias que pueden controlarlas, de que muchos fármacos se diseñan por medio de computadora y de que los procedimientos adecuadamente diseñados permiten eliminar cualquier duda sobre su efectividad y sus efectos colaterales, una buena parte de la población utiliza la medicina alternativa, como el vegetarianismo, las flores de bach, el tepezcohuite, la iridología, la homeopatía y la astrología, que jamás han mostrado mayor efectividad que el placebo. La uroterapia es un procedimiento que pretende ser terapéutico e implica la ingestión de la propia orina, con el objetivo de reponer la pérdida de las sustancias, cuya carencia influye en la aparición de ciertas enfermedades. La inyección de la propia orina en enfermos con diversos padecimientos dermatológicos la sustancia P o sustancia de

Oriel fue extrañado de la orina de individuos enfermos de algunas dermatosis. El Reiki energía universal de la fuerza vital, se dice que es la antigua práctica de sanidad que budá utilizó, aunque durante estas semanas de ceremonias de iniciación, un maestro reiki abre canales de sanidad o chakras, que los llenan de energía vital, llamado ki, que es lo mismo que el prana y el chi, los estudiante sienten que el ki influyen a través de ellos lo que resulta usualmente en sentir sus manos calientes. Al convertirse en reiki de segundo grado el practicante aprende a utilizar los símbolos recibidos durante las penetraciones y la manera de enviar ki a grandes distancias. Un reiki de segundo grado puede alcanzar el tercer grado o nivel de maestro reiki. Cuando es cancer dicen que es la rabia que te consume un deseo de autodestrucción, la energía vital no nutre el chakra base, al ser bloqueada por sentimientos de remordimiento, miedo y rabia interna, proveniente de temas arraigados relacionados con el ego que no han sido perdonados, cuando el perdón sea total ocurrirá la sanación. La diabetes piensan que indica un deseo de ser amado, acompañado con incapacidad para dejarse amar, el resultado es hiperacidez los que no aman se vuelven ácidos, te falta el dulzor de la vida y añoras el amor que no puedes dar y cuando es un resfriado o gripe es un conflicto crónico está obstruyendo a la superficie, es una manera que tiene tu cuerpo de purificarse, liberándose de productos químicos de la comida, bebida, aire, etc. que ingeres. Causa del síndrome de cansancio crónico posiblemente causado por un bloqueo

en el chakra garganta, a veces falta total de motivación y seguridad que todo irá mal. La quiropráctica que las enfermedades las causan los bloqueos en la columna vertebral que llamo subluxaciones al flujo de la energía vital que llamo inteligencia innata, o sea alma, espíritu o brillo de la vida. El principio subyacente de la osteopatía es que surgen muchas enfermedades cuando la estructura física del cuerpo no se encuentra bien alineada, la manipulación manual ayuda a recuperar el equilibrio del cuerpo físico y a curar enfermedades, en la osteopatía es que surgen muchas enfermedades en la osteopatía existe una práctica llamada terapia craneosacral. Algunos osteopatas y quiroprácticos afirman que con este procedimiento se manipulan los huesos de la cabeza, la columna vertebral y la pelvis, para permitir el flujo libre del fluido cerebroespinal o un flujo libre de energía vital. Ellos creen que es muy posible que los huesos de algunos niños no han regresado a su posición óptima después del nacimiento y se les debe aplicar la terapia osteopática para colocarlos nuevamente en su lugar con terapias sin toques físicos, como el llamado toque terapéutico, una variante del tacto real. Medicina ortomolecular para describir el enfoque de la medicina, usando sustancias que son normalmente presentes en el organismo, las medicinas alternativas usan vitaminas como la betacaroteno, ácido fólico y ascórbico, minerales como el sulfato de magnesio y otras sustancias la biorresonancia considera que la causa de las enfermedades son desequilibrios energéticos cuya corrección con lleva la recuperación de salud.

## Bibliografía

Murillo-Godínez, G. (enero-febrero de 2019). *Artículo de opinión Med Int Méx.*;35(1):113-143.  
Obtenido de Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Disponible: <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>